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(I lavori in iziano alle ore 14.35 con l'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  imm e diata  n . 1962 pre se n tata  da Cam po, ine re n te  a  "S ta to 

d el l 'i t er  d i  a p p r ova z ion e d el la  va r ia n te S tr a d a  S ta ta le 21 d el  Col le d el la  Ma d d a len a  

(CN) " 

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i esaminando l'inter rogazione a  r isposta  immedia ta  n . 1962. 

La  parola  a l Consigliere Campo per  l'illust razione. 

 

 

CAMP O Mauro 

 

Grazie, Presidente. 

Ritorn iamo sul t ema appena  t ra t ta to o, meglio, nello stesso luogo c'è un  a lt ro problema 

che si t rascina da  un po' di t empo, su l qua le, non più  ta rdi dello scorso dicembre, avevamo 

avuto qualche rassicurazione anche da  par te dell'Assessore in  mer ito a l fa t to che fina lmente, 

visto che sono sta t i stanzia t i soldi da l Ministero per  la  famosa  circonvallazione di Demonte, si 

sa rebbe par t it i con la  proget tazione defin it iva e l'appaltabilità  ent ro quest 'anno. 

Ricordo che Demonte è un  paese della  Valle Stura , su lla  St rada  Stata le 21 del Colle della  

Maddalena , che a  oggi a t t raversa  tut t i gli abita t i della  Valle e in  par t icolare, a t t raversando 

a lcuni di essi, si r it rova  ad a t t raversare spazi angust i e soppor ta  il t ra ffico pesante di un 

numero notevole, anche perché nella  Valle ci sono gli stabiliment i dell'Acqua  Sant 'Anna, che 

stanno vedendo una crescita  geomet r ica  dei propr i volumi di a ffa r i.  

Par liamo, quindi, di decine di miglia ia  di t ransit i a ll'anno, con  conseguenze che negli 

anni sono sta t i più  che evident i, sia  su ll'inquinamento ambientale nell'ambito urbano (sarebbe 

facile fa re ironia  sul fat to che, nell'abita to di Demonte, la  St rada  Sta ta le 21 si ch iama via  

Mar t ir i, perché effet t ivamente causa  problemi gravissimi), sia  nell'a t t raversamento di Aisone, 

dove addir it tura  c'è una st ret toia  con un  semaforo che rende molto difficile il t raffico in questa  

importante va lla ta  di confine con  la  Francia . 

Di conseguenza , poiché ci era  giunta  voce che se non veniva  assunta una  decisione su l 

proget to defin it ivo ent ro gennaio di quest 'anno o, meglio, se la  Regione non si espr imeva  su 

quanto deposita to dall'ANAS presso la  Regione a  fine dell'anno scorso, en t ro la  fine di questo 

mese, sarebbe sta to molto difficile passare a ll'appalto entro quest 'anno, quindi con un  u lter iore 

prolungamento dell'ormai ventennale quest ione che, visto che i fondi ormai ci sono, forse 

mer iterebbe una  corsia  preferenzia le nella  defin izione di tu t te le proced ure per  l'avvio del 

cant iere. 

Ricordo che si t ra t t a  di una  quest ione che permet terebbe anche in tervent i di significat ivo 

miglioramento nello scor r imento e nello snellimento del t raffico su  questa  diret t r ice e che, 

quindi, eventua lmente pot rebbe permet tere anche qualche in tervento migliora t ivo su l t ema 

che è sta to t rat ta to nel quest ion t ime precedente. 
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P RESIDENTE  

 

Grazie, Consigliere Campo. 

La  parola  a ll'Assessore Balocco. 

 

 

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti 

 

Consigliere, la  rassicuro immediatament e nel senso che è vero, è da  vent 'anni che questo 

proget to è fermo, l'abbiamo r ipreso in  Regione. L'in izia t iva  è par t it a  propr io da  noi con  ANAS 

ed è sta ta  svolta  in  t empi direi abbastanza  veloci tu t ta  la  fase di conferenze dei servizi, 

au tor izza t iva, rela t iva  al proget to preliminare. 

In  questo momento, anzi nei mesi successivi e nei mesi che ci precedono, ANAS ha 

a t t iva to la  proget tazione defin it iva  che verrà  presentata  il 5 febbraio prossimo a  Demonte. 

In tanto, a  la tere, in  para llelo con la  proget tazione defin it iva , si è avviata  la  procedura  rela t iva 

a ll'it er  di r isch io a rcheologico presso la  Sopr in tendenza competente; appena il proget to 

defin it ivo sarà  presenta to, par t irà  la  procedura  di VIA presso il Ministero. Quindi, sa rà  una 

procedura  romana, che ver r à  seguita  a  livello regionale da i nostr i Set tor i, e subito dopo il 

proget to andrà  al Provveditorato In ter regionale delle Opere Pubbliche.  

Per tanto, penso che l'it er , dopo anni di letargo, ormai sia  a  buon punto.  

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.51 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 15.59) 

 

 


